
 

 

 
 

 

 
 

  
Commission Régionale Athlétisme Masters 

 Le 15 avril 2023 à Tomblaine 

 
 
Présents : André LOICQ, Isabelle BURLETT, Frédéric BURLETT, Marie-Laure 
ALLAIRE, Lucien AUBERT, Michel REINSON, Thomas COLLINET, Éric MIELLE  
 
Excusés : Jean-Pierre DELOY, Mathieu PUECH, Claude MANSION, Marc TRUFFAUT 

 
Début de la réunion : 10h15 
 
 
 

➢ Retour sur le Championnat de France en salle de MIRAMAS par Lucien AUBERT 

 
Très belles installations, 52 athlètes du Grand Est : 34 hommes et 18 femmes. 6è 
ligue/16 présentes. Restauration faible, hébergements relativement éloignés, service 
d’ordre rigoureux, podium bien réglé et visible, pas de vente de maillots souvenir, la 
société Dynamic Athletic est présente car contactée par Lucien. 
 
 

➢ Mécènes dédiés à l’athlétisme Master 

 
Recherche de mécènes dédiés à l’athlétisme Master dont les aides et dons divers 
seraient utilisés pour aider aux déplacements, à l’achat de tenues portées en meetings 
régionaux et compétitions nationales, et de matériel technique. 
 
Marie Laure Allaire contactera le Coq Sportif sur Troyes, Éric Mielle le « Marathonien » 
à Remiremont, Frédéric Burlett verra, avec son carnet d’adresses, les entreprises 
susceptibles d’aider notre catégorie. Par ailleurs Frédéric, Trésorier général de notre 
ligue, expose le dispositif financier afférent à ce genre d’opération et la convention à 
signer. Argumentaire à construire avant tout rendez-vous. Éric Mielle proposera un 
canevas. 
 
Frédéric expose les différentes possibilités d’obtenir le remboursement des frais de 
déplacement avec notamment la récente et intéressante mesure gouvernementale en 
ce domaine. Document en PJ. 
 
 

➢ Les Masters de l’année 2022 

 
Il faut, si possible, récompenser officiellement les athlètes à Remiremont, lors du 
Championnat régional Master du 3 juin. 



 

 

 

➢ Organisation du Championnat Régional sur piste à Remiremont le 03/06/2023 

 
Course OPEN 3000m ouverte à toutes et tous. 
 
Un règlement spécial Masters sera joint au programme puisque notre championnat est 
couplé avec celui des benjamins et minimes du CD88. 
 
La Commission comptera sur André Loicq, Thomas Collinet, Marie-Laure Allaire et 
Éric Mielle -délégué de la CSO en cette occasion- pour assurer le succès de cette 
journée.  Marc Truffaut, responsable national Handisport, sera contacté pour 
envisager, comme en 2022, une participation de ses athlètes. 
 
 

➢ Les masters au sein de la FFA et de la LARGE 

 
Éric Mielle expose les toutes dernières statistiques d’avril 2023 qui mettent en 
évidence la très forte présence de la catégorie : jusqu’à 42,14% des licenciés totaux 
de la ligue et 30,65% des effectifs compétiteurs. 
 
Ces chiffres ne peuvent que renforcer la conviction que l’athlétisme Masters ne doit 
pas être considéré comme un athlétisme complémentaire ou atypique comme il l’est 
encore trop souvent. 
 
 

➢ Développement de la relation CRAM / Athlètes Masters au sein de chaque club 

 
Éric Mielle note que la relation CRAM/CD au travers de la présence d’un master élu 
ou coopté au niveau des 10 CD est assurément perfectible si bien, qu’afin de resserrer 
les liens entre les licencié(e)s masters et leur instance représentative, il faut que les 
membres et les correspondants, tels des missi dominici de la CRAM, entrent 
directement en contact, sous son égide, avec chaque club et des masters de ces 
derniers. 
 
Par ailleurs il faut trouver des relais auprès des CD 08/52/55. Marie Laure Allaire et 
Thomas Collinet se chargeront de cette mission en relation avec Éric Mielle. 
 
 

➢ Rencontre internationale  

 
Envisagé initialement pour 2024, ce projet, très ambitieux et stimulant à la fois, est 
repoussé à 2025 à l’unanimité des participants. Mais la réflexion, les prises de contact 
avec de potentiels intervenants du monde sportif, médical et culturel seront dès fin 
2023 engagés par le truchement d’une étroite et indispensable collaboration avec 
Rémi Stangret. 
 
 

➢ Records régionaux par catégories de 5 ans 

 
L’enregistrement informatique sur le SIFFA se poursuit lentement mais sûrement. 
 



 

 

 

➢ Cotation des performances des Masters. Un souhait unanime de la CRAM 

 
Que chaque performance, de M35à M95, soit cotée selon le dernier barème de la 
WMA établi en fonction de l’âge de l’athlète. Quelle reconnaissance de l’athlétisme 
Master cela serait ! De très nombreuses performances, même de niveau international, 
ne récoltent actuellement qu’un désespérant zéro.0. 
 
 
Fin de la réunion : 12h15 
Prochaine réunion en octobre 2023 
 
Éric MIELLE, Président de la CRAM de la Ligue d’Athlétisme Régionale du Grand Est 
 
 
 
 
 
 
 
 


